



En operación, el SICEE en Rioverde



La Magistrada Olga Regina García López, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura, inauguró oficialmente la operación del Sistema Informático de Control de Expediente Electrónico (SICEE), en los Juzgados de Primera Instancia de Rioverde, expresando que esto representa “el primer paso en la modernización digital, como un instrumento de acceso a la justicia”.

En el marco de la ceremonia, se rindió homenaje al Licenciado Pedro Morales Sifuentes, destacado abogado de esta región fallecido recientemente, quien además, se desempeñó como Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia en los años 2002 y 2003.

El SICEE es una herramienta que el Poder Judicial del Estado pone al servicio de la población usuaria que brinda accesibilidad, seguridad de datos, transparencia y ahorro de recursos, al poder consultar los expedientes en línea desde cualquier dispositivo con conexión a internet.

En el evento estuvieron presentes las Magistradas y Magistrado de la Tercera Sala del Supremo Tribunal de Justicia, abogadas, abogados y personal del Poder Judicial del Estado.

Posteriormente, la Magistrada Presidenta y el Consejero de la Judicatura, Huitzilihuitl Ortega Pérez, visitaron los Juzgados de Primera Instancia y el Centro de Justicia Penal.

ooo